

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Gamba : bientôt de l'eau potable dans la ville

Dieudonné MVOUBOU  
Gamba/Gabon

DANS le cadre du projet d'accès aux services de base en milieu rural et de renforcement des ca-

pacités (Pasbmir), la ministre déléguée auprès du ministre d'État, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Sidonie Moussirou, a procédé récemment à Gamba, au lancement officiel des travaux d'optimisation des infrastructures

de production, de distribution d'eau potable et de construction de sanitaires dans les structures sociales de base collectives dans cette ville.

La possibilité de se procurer de l'eau potable sans avoir recours aux installations de fortune et à l'eau de pluie est un vœu longtemps nourri par les populations. "Pasbmir est un projet du gouvernement mis en œuvre avec l'appui technique et financier de la Banque mondiale. Lancé en 2017, il a pour objectif d'élargir l'accès aux services de base de l'eau et de l'électricité dans la zone rurale ciblée. Sa mise en œuvre obéit à 4 composantes : l'élargissement de l'accès aux services de base en milieu rural; l'appui de la mise en œuvre, la supervision et l'évaluation; le renforcement des capacités et assistance technique sectorielle, les contingences urgentes et les réponses aux épidémies", a confié le coordonnateur général



Photo: DD MVOUBOU

**La ministre déléguée, Sidonie Moussirou, lance les travaux d'eau potable à Gamba.**

du Pasbmir, Ange Mavoungou Mboumba.

Pour le directeur général de l'eau, Jocelyn Bouyou Mavoungou, les réalisations envisagées garantiront un accès durable à l'eau

potable et à l'assainissement dans 8 villes de l'intérieur du pays. La pérennisation sera garantie par la SEEG, qui assurera l'exploitation et la maintenance de l'ensemble des ouvrages à Gamba.

## À Travers Nos Régions

OYEM/UNESCO: DIX JEUNES TISSERANDS DE LA PAIX EN FORMATION



Photo: PME

L'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) a organisé dernièrement à Oyem un atelier de formation des formateurs de 10 jeunes des régions transfrontalières du Gabon, du Cameroun et du Tchad. Une manière de soutenir l'État gabonais dans ses efforts d'amélioration des conditions de vie de ses populations. Le responsable du projet, Gabriel Tchokomakwa, a confié que l'objectif visé par cet atelier était de "former/recycler les formateurs qui assureront la formation des 250 tisserands de la paix sélectionnés au Gabon". Le représentant de l'Office des Nations unies contre la drogue et le crime (ONUDC) Ivan Moreno a, quant à lui, indiqué que les régions transfrontalières de l'Afrique centrale représentent des zones à fort risque d'instabilité, "du fait de leur isolement géographique, de la faible présence de l'État, du manque d'opportunités de développement économique, de la marginalisation de certaines communautés locales, de la porosité des frontières et de la présence de groupes criminels engagés dans différentes formes de trafics". Les 10 jeunes formés vont se déployer dans les zones frontalières de Minkou, Bitam, Mevo-Kyè, Eboro et Oyem.

KOULA-MOUTOU: LA CROIX-ROUGE LOCALE AU CHEVET D'UNE FAMILLE VULNÉRABLE



Photo: Sédrique Mavendji Keke

LES volontaires de la Croix-Rouge de l'antenne provinciale de l'Ogooué-Lo-Lo à Koula-Moutou se sont rendus dernièrement au quartier Four, situé derrière l'école catholique, pour apporter aide et assistance à une famille démunie. Le lot remis était composé de boîtes de conserve, de riz, d'huile de cuisine, de sucre, de lait et de savon. Pour le président provincial, Wulfranck Mombo, "il n'existe pas de petit don, car chaque don est important pour celui ou ceux qui en reçoivent". La famille a manifesté sa gratitude aux volontaires de la Croix-Rouge de Koula-Moutou, pour l'aide apportée à son endroit. La Croix-Rouge joue, entre autres rôles, celui d'assistance humanitaire partout où elle est présente.

EBANG MVE & KEKA

## Port-Gentil: trois nouveaux prêtres et un diacre ordonnés

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

PAR la grâce de Dieu et le siège apostolique, Onel Mils Rilanga Mboulet, Landry Ndong Bourobou, Édouard Marc Arthur et Yannick Désiré Ogoula sont désormais les trois nouveaux prêtres et le diacre que vient d'enregistrer en son sein le diocèse de Port-Gentil.

La messe d'ordination a été célébrée samedi dernier, en la cathédrale Saint-Louis, par l'évêque de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu, entouré du presbyterium. En présence du procureur général près la Cour d'appel judiciaire de Port-Gentil, Édith Christiane Loubamono épouse Mbangan-goye, et du 4e adjoint au maire de Port-Gentil, Marie-Claire Ogoula Ozoumet.

Après l'appel nominal, la pré-



Photo: Jean Paulin Allogho

**L'évêque avec les nouveaux pasteurs à l'autel.**

sentation et les biographies des ordinands, Mgr Eusebius a procédé au rituel proprement dit de l'ordination. D'abord l'ordination diaconale de Yannick Désiré Ogoula suivie des presbytérales d'Onel Mils Mboulet Rilanga, Landry Ndong Bourobou et Édouard Marc Arthur Ndiaye. "Votre pèlerinage de prêtres et de diacre prend un tournant. Soyez obéissants jusqu'au bout à l'engagement que vous venez de

prendre, de ce que Dieu attend de vous", a conseillé le prélat aux ordinands.

Ces ordinations se sont déroulées le jour où la communauté chrétienne catholique honorait le cœur immaculé de Marie qui est une dévotion catholique en tant que symbole de la miséricorde, de l'absolu de sa foi, de sa confiance et de l'accueil du Christ au plus intime de sa personne.